

Iolanda Fresnillo Sallan  
Policy and Advocacy Manager  
Debt Justice  
European Network on Debt and Development (Eurodad)

Sr. Santiago Cafiero  
Ministro de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto de la República Argentina

Sra. Cecilia Meirovich  
Directora de Derechos Humanos  
Ministerio de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto de la República Argentina

Bruselas, 23 de diciembre de 2022

Para su consideración.

Con motivo de la renovación de los integrantes de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), desde la Red Europea de Deuda y Desarrollo (Eurodad) queremos expresar nuestro apoyo a la postulación de Juan Pablo Bohoslavsky para formar parte de dicha comisión.

Juan Pablo Bohoslavsky acredita una extensa experiencia en la defensa de los derechos humanos, tanto en su faceta académica como de compromiso con la sociedad civil a nivel nacional e internacional, habiendo forjado a lo largo de su carrera un extenso conocimiento y una visión plural, rigurosa y comprometida con la defensa de los derechos de las personas, incluyendo los derechos de las mujeres y las comunidades más vulnerabilizadas.

Juan Pablo Bohoslavsky, tanto en función del cargo de Experto Independiente de Naciones Unidas sobre deuda y derechos humanos, como desde el ámbito académico, ha estado siempre dispuesto a colaborar con las redes internacionales de defensa de los derechos humanos y la justicia económica, incluyendo Eurodad, desde el rigor y el compromiso.

Por todo ello, esperamos que el gobierno de Argentina pueda apoyar la postulación de Juan Pablo Bohoslavsky como miembro de la CIDH.

Saludos cordiales,



Iolanda Fresnillo Sallan  
Policy and Advocacy Manager  
Eurodad